

Jean-François Bussières

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Jean-François Bussières est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours, tant professionnel que personnel, illustre l'engagement et le leadership. Il est diplômé du baccalauréat en pharmacie et de la maîtrise en pharmacie d'hôpital de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Il a créé un cours de Techniques de communication pour le baccalauréat en pharmacie alors qu'il était encore résident en pharmacie. Il enseigne à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval depuis 1988 depuis plus de 20 ans, le cours de gestion aux pharmaciens résidents du programme de maîtrise en pharmacothérapie avancée.

De plus, il est professeur titulaire de clinique à la Faculté de pharmacie de l'Université de Montréal depuis 1995. Il a été chef de département de pharmacie de 1992 à 2022 dont 26 ans au CHU Sainte-Justine. Il a mis sur pied l'Unité de recherche en pratique pharmaceutique (URPP) du CHU Sainte-Justine qui a permis l'encadrement individuel de plus de 400 étudiants.

Conférencier, il a offert plus de 300 communications orales ; il est également l'auteur de plus de 1750 communications affichées et articles. Il blogue sur le web depuis 2011, notamment en histoire de la pharmacie, en gestion pharmaceutique, en législation pharmaceutique, en recherche évaluative et à propos des rôles et retombées des pharmaciens (Impact Pharmacie).

Plusieurs honneurs lui ont été décerné incluant notamment :

- Prix hommage de carrière - Association des pharmaciens des établissements de santé du Québec - 2022
- Membre de l'Ordre de l'excellence en éducation du Québec - 2018
- Fellow de l'Ordre des pharmaciens du Québec - 2017
- Prix d'excellence en enseignement de l'Association des facultés de pharmacie du Canada - 2016
- Pharmacien d'honneur parmi les 50 pharmaciens honorés lors du 50ème anniversaire de l'Association des pharmaciens des établissements de santé du Québec
- Prix d'excellence en pratique spécialisée de l'Association des pharmaciens des établissements de santé du Québec pour la mise en place de l'URPP - 2010
- Pharmacien canadien de l'année - Association des pharmaciens du Canada - 2007
- Personnalité de la semaine - La Presse - semaine du 11 juillet 2004
- Prix ARISTA – Jeune professionnel, Jeune chambre de commerce de Montréal - 2004
- Prix Louis-Hébert - Ordre des pharmaciens du Québec - 1999
- Parmi les 12 diplômés reconnus lors des fêtes du 75ème anniversaire – Université Laval - 1999